

Trupps die Insel in verschiedener Richtung zu durchziehen und alles, was auf derselben vorkomme, namentlich aber alles Rothglänzende, auf's Sorgsamste zu beobachten und zu prüfen. Für heute war es zu spät, am frühen Morgen des andern Tages aber wurden die Streifzüge veranstaltet.

Da waren die jungen spanischen Edelleute, welche aus Uebermuth oder Thatenlust Theil an der Entdeckungsreise genommen hatten, gar nicht zu erhalten. Da sie vernommen hatten, daß vor einem einzigen Weißen Hunderte von Indianern die Flucht ergreifen, so wollten sie in diesem Kriege alle ihren Heldenmuth beweisen. Columbus willfahrete gern, und so zogen die kleinen Kriegscorps, begleitet von den muthigen jungen Rittern, und selbst von einigen Mönchen, die gern hier sogleich die Befehung der heidnischen neuen Welt vorgenommen hätten, hinein in die dichten Wälder und Gebirge.

Da gab es vor allen Dingen einen schweren Kampf mit — dem Dornengebüsch und den stachelichten Rankengewächsen, die sich von Baum zu Baum schlangen. Es gab aber auch einen großen Sieg — über die köstlichen Baumfrüchte und Beeren. Da machten die jungen Ritter so entsetzlich viele Gefangene, daß ihnen die Magen weh thaten.

Ich muß nun hier schnell noch erwähnen, daß an diesen Streifzügen einer von den Indianern, die mit Columbus in Spanien gewesen waren, als begleitender Dolmetscher Theil nahm.

Ihr werdet mir einen Vorwurf machen, daß ich Euch von